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平成２７年１１月２６日 

 

大野市教育委員会１１月定例会 

 

【大野市教育理念の唱和】 

 

１．開 会 

会議録署名人      山川委員   妙願委員  

 

２．１０月定例教育委員会の会議録の承認について 

 

３．委員長及び教育長の重要事項報告 

 

４．議案第３５号 大野市体育施設設置条例の一部を改正する条例（案） 

議案第３６号 指定管理者の指定について 

 

５．付議事項 

１）１２月補正予算要求について 

２）１２月の主な行事予定について                                         

   ・１２月定例教育委員会  １２月２４日（木）午後３時から 談話室                       

 ３）「第 9 回越前大野感性はがき展」審査員の推薦について 

 

６．その他                                                  

１）１１月の業務報告について 

２）学校再編の状況報告について 

３）市長と語る会（12/10 開催）のテーマについて 

４）指定学校の変更申請の許可について  

 

                  

７．閉 会 
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＜出席者＞ 

 

                委員長         洞 口 幸 夫 

 

                職務代理者       清 水 美那子 

 

                委 員         山 川  秀 

 

                委 員         妙 願 貴 子 

 

                委 員         松 田 公 二 

 

       事務局（説明者） 教育長（再掲）     松 田 公 二 

 

                事務局長        小川 市右エ門 

 

                教育総務課長      木戸口 正 和 

 

                学校教育審議監     道 鎮 栄 一 

 

生涯学習課長      宮 越 剛 生 

 

             〃 文化財保護室長  中 村 りえ子 

 

             〃 スポーツ振興室長 砂 子 淳 一 

 

          （書 記） 教育総務課課長補佐   山 田 靖 子 
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【大野市教育理念の唱和】 

 

【開会・点呼】 

 

 

【委員長】定刻になりましたので、ただ今から、１１月定例教育委員会を始めさせてい

ただきます。 

  昨年の今頃、初雪が根雪となった大雪のことを覚えていらっしゃると思いますが、

今年は暖冬のせいか暖かい日が続いておりましたけれども、２４節気の一つ小雪を過

ぎてから、一雨ごとに寒さを感じ始めています。皆さん方には、お元気でご出席をい

ただき、誠にご苦労様でございます。 

  今年の学校訪問も昨日を持って無事終えることができました。ありがとうございま

した。 

  １４校の学校訪問を総括して、私の一口感想ですが、どの学校にも全く不安を感じ

ることもなく、満足しています。校長を中心に全職員が一丸となって、夫々の学校の

教育目標を目指して取組んでいる姿に「みんな違って、みんないい。」と実感してい

ます。 

  また、毎月の定例会で教育長や審議監からは全く悪い情報はなく、すべて子ども達

が頑張っているいい話ばかりでしたが、正に子ども達の学習している姿や私達に挨拶

してくれる態度、そしてとりわけ今日の午前中のふるさと学習交流会でのすばらしい

発表ぶりが、それを如実に証明してくれるなあとつくづく感じているところです。 

 

【会議録署名人】 

 

【委員長】本日の会議録署名人は、山川委員さん、妙願委員さんのお二人にお願いする

ことにします。 

 

【１０月定例会の会議録の承認について】 

 

【委員長】それでは、２番目の１０月定例教育委員会の会議録の承認について、議題と

します。事務局の説明をお願いします。 

【教育総務課課長補佐】１０月の定例教育委員会の会議録について、説明します。 

��＜概要説明＞�� 
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【委員長】１０月定例会の会議録について説明がありましたが、他に追加、修正等はあ

りませんか。また、質問等はありませんか。 

修正等はないようですので、１０月定例会の会議録を承認してもよろしいですか。 

��＜異議なし＞�� 

【委員長】では、１０月定例教育委員会の会議録について、提案のとおり承認します。 

 

【委員長及び教育長の重要事項報告】 
 

【委員長】続きまして３番目、委員長及び教育長の重要事項報告に入ります。 

私のほうからは、特にございません。 

【教育長】結の故郷ふるさと学習交流会、委員の皆さん、ご参加いただきありがとうご

ざいました。子ども達の訴えることがほのぼのと伝わってきて、ほのぼのとして人間

味のある交流会でとてもよかったと思います。アクティブランニング的な温かい発表

になったのがありがたかった。 

教育委員会では、「小中学校の再編」、「教育大綱の策定」、｢文化会館の整備｣、

「ふるさと教育推進計画」、「伝統文化の伝承｣、「化石にかかる協定の締結」と多

くの課題があります。これからが本番で、市長部局などとより連携を密にして進めて

いきたいと思いますので、委員の皆さんのご指導、助言をいただきたいと思っていま

す。 

 

【議 事】 

 

【委員長】では、４番目の議事に入ります。 

議案第３５号 大野市体育施設設置条例の一部を改正する条例（案）について、議

題とします。事務局の説明をお願いします。 

【スポーツ振興室長】議案第３５号について、説明します。 

 ――＜議案第３５号説明＞―― 

【委員長】議案を説明いただきました。何か質問はありませんか。 

【委員】施設の面積が広がったので、使用料は上がるのですか。 

【スポーツ振興室長】使用料は変更しません。 

【委員長】他に質問等はありませんか。 

特に質問がないようなので、議案第３５号 大野市体育施設設置条例の一部を改正 

する条例（案）について、承認してよろしいですか。 

――＜異議なし＞―― 

それでは、議案第３５号 大野市体育施設設置条例の一部を改正する条例（案）に 
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ついて、提案どおり承認することにします。 

次に、議案第３６号 指定管理者の指定について、議題とします。事務局の説明を

お願いします。 

【スポーツ振興室長】議案第３６号について、説明します。 

 ――＜議案第３６号説明＞―― 

【委員長】真名川憩いの島、大野市ゲートボール場の指定管理について説明いただき

ました。何か質問ご意見等はありませんか。 

特に質問はないようなので、議案第３６号 指定管理者の指定について、承認して

よろしいですか。 

――＜異議なし＞―― 

それでは、議案第３６号 指定管理者の指定について、提案どおり承認することに

します。 

これで、議事は終了しました。 

次に、５番目の付議事項、一番目の１２月補正予算要求について、議題とします。

事務局の説明をお願いします。 

【局長】では、１２月補正予算の概要について説明します。 

 ――＜資料１説明＞―― 

【委員長】補正予算について、ご意見ご質問はありませんか。 

【委員】学校給食の債務負担の額は、主に人件費ですか。 

【局長】はい、給食業務を委託している委託料で、その多くが人件費分です。 

【委員】調理師の人数は何人くらいいるのですか。 

【教育総務課長】各小学校に２，３人。有終西小学校は２人、乾側小学校は１人などと

なっており、学校の規模によって人数が決まっています。 

【教育長】全国大会補助は金額が少ないですが、当初、１５０万円予算要求しましたが、

足りないので、今回補正をさせていただくものです。 

【委員長】申請が多く出てきたらどうするのですか。更に補正はできないのか。 

【局長】補正の補正は、あまり話しを聞きませんが、できないわけではありません。 

【委員長】マラソンコースの線引き器についてはどうですか。 

【スポーツ振興室長】この線引き器は自転車で測れるし、性能もいいです。 

【委員】スタートが市役所となると距離はどうなりますか。 

【スポーツ振興室長】現在使っているコースより５８０ｍ延びることになります。スタ

ート地点は、役所の入口あたりになります。 

【委員】歳入で、スポーツ振興くじ助成金８００万円とありますが、これまで、市が立

替をしているのですか。 

【局長】はい、事業が済んで、後から助成金を頂くことになります。 
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【委員長】他に質問はありませんか。  

では、次に付議事項の二番目、１２月の主な行事予定について、事務局の説明をお

願いします。 

――＜課、室長 １２月行事予定説明＞――一 

【委員長】１２月の行事予定について各課から説明がありましたが、何か質問や意見は

ありませんか。 

【委員】歴史博物館の「くん蒸」は、どのようにするのですか。 

【文化財保護室長】展示室２箇所の内部と収蔵蔵を対象に、薬剤浸透と空気の入れ替え、

夜間に薬剤を入れることなどです。 

【委員】委託ですか。 

【文化財保護室長】いろんな虫、「シミ（紙魚）」なども駆除します。寄託された資料

も一緒に保管して長持ちさせるように配慮しています。 

  このくんじょうは、越前大野城は二年に一度、図書館は今年秋に実施しています。 

【委員長】１２月定例教育委員会は、１２月２４日、木曜日、午後３時からという提案

ですが、よろしいですか。 

――＜異議なし＞――  

では、１２月の定例教育委員会は、１２月２４日、木曜日、午後３時からとします。 

【委員】１２月６日に審査会が開催される、感性はがき展の今年のテーマは、何ですか。 

【生涯学習課長】第９回は、｢光」です。後で、教育委員さんの中から１名、審査員の

推薦をお願いする予定です。 

【委員長】審査員の推薦ということですが、いかがですか。 

【委員】妙願委員、お願いします。 

【委員】わかりました。 

  １４日の関西文化の日の博物館等の入館料が無料になっていますが、１１月３日の

文化の日は無料としないのですか。 

【文化財保護室長】次年度からの検討していきたい。 

【教育長】越前大野城の入館者数は、どうですか。 

【文化財保護室長】４月から昨日まで、既に６万人を超えていると聞いています。これ

は、去年一年間の入館者数の４万９千人を超えています。定期的に団体客が来ている

そうです。増えた要因は、天空の城ブームが誘客につながっているようです。 

【委員】小千谷観光のバスが定期的に来ているのを、結ステーションの駐車場でよく見

かけます。 

【委員長】質問がなければ、６番目のその他の一番目、１１月の業務報告について、事

務局の説明をお願いします。 

――＜課、室長 １１月の主な業務報告説明＞―― 
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【委員長】１１月の主な業務報告について、説明いただきましたが、何か質問等はあり

ませんか。 

特にないようなので、次、二番目の学校再編の状況報告について、事務局の説明を

お願いします。 

【局長】学校再編(素案）について、５月から７月まで各地区の区長会や保護者などに

約４０回の説明会を開催してきました。８月に説明会で出た意見を学校教育審議会に

報告をさせていただき、現在、最終答申の作成に向けて、学校教育審議会で議論頂い

ています。 

【委員長】この件は、お聞きしたということで、特に議論はしなくてよろしいですね。 

では、次に、三番目の市長と語る会のテーマについて、事務局の説明をお願いしま

す。 

【教育総務課長】前回お知らせしたように、１２月１０日に、市長と語る会を予定して

います。その際のテーマについて、ご意見をいただきたいと思います。 

【委員長】何か議題はないかということですが、委員の皆さん、いかがでしょうか。 

【委員】第五次大野市総合計画（前期計画）の最終年度なので、「５年間を振り返って」

というのはどうでしょう。 

【委員】「人口減少対策と市長が思う教育構想について」もお聞きしたい。 

【委員長】そういったものも含めて、「第五次大野市総合計画前期計画の総括と後期計 

画の展望｣としてはどうでしょう。 

――＜異議なし＞―― 

では、それで、お願いしてください。 

次に、四番目の指定学校変更申請許可について、事務局の説明をお願いします。 

【学校教育審議監】指定学校の変更申請が１件ありました。適当と判断し、許可してお

りますので、報告させていただきます。 

【委員長】１件の申請を許可したという報告がありました。 

事務局、他に何かありますか 

【局長】以前、文化会館のあり方について、検討委員会の報告を説明させていただきま

したが、現在、整備にかかるＰＦＩの導入を検討しています。 

人口２０万人以上が導入の目安と言われており、県内では、福井市しか２０万人を

超える市がなく、そういったこともあって、導入が遅れています。また、情報も少な

く、なかなか取組みにくい状況になっています。本日、国の方から、講師をお願いし

て、研修会と意見交換の場を設けています。 

次に、化石にかかる協定について申し上げます。中部縦貫自動車道の工区では、ト

ンネルが多く、砕石が多く出ます。人的にも経費的にも対応できない状況が予想され

ます。 
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【委員】岩盤や砕石の置いておく場所はあるのですか。 

【局長】土地を借りることになっていますが、すべての砕石を置くのではなく、研究員

の酒井が、現地を確認して、化石の埋蔵する可能性のあるところの土だけを振り分け、

残します。 

そこで、迅速で正確な調査を行うため、県立恐竜博物館との協定を締結することに

なりました。それぞれ連携して集客力を高めることを期待しています。 

【委員長】以上で、１１月定例教育委員会を終了します。どうもご苦労様でした。 

午後３時４０分終了 

 

                                 

 

       平成２７年１２月２４日 

 

 

                                    

 

（山川委員） 

 

                                    

 

（妙願委員） 


